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ة  ملاحظة: مايلي هو ما تم الحصول عليه من تدوين ماورد في الملف الصوتي وتحويله الى ملف كتابي نصّي.  ورغم أن تدوين النصوص يتمتع بدق

بسبب المقاطع غير المسموعة والتصحيحات النحوية.  تنشر هذه الملفات لتكون  عالية، إلا إنه في بعض الحالات قد تكون غير مكتملة أو غير دقيقة  

 بمثابة مصادر مساعدة للملفات الصوتية الأصلية، ولكن لاينبغي أن تعُامل كما لو كانت سجلات رسمية. 

 

ICANN75 –  جلسة صياغة بيان اللجنة الاستشارية الحكومية - الاجتماع السنوي العام GAC (2  5من ) 

 حسب التوقيت المحلي في كوالالمبور  14:30إلى  13:15 –  2022سبتمبر/أيلول   18الأربعاء  

  

بيان   غولتن تيبي: صياغة  جلسة  في  بكم  وسهلًا  الأربعاء    ICANN75أهلًا  يوم   20المنعقدة 

الساعة   العلم بأنه يجري    05:15سبتمبر/أيلول على  المنسق.  يرُجى  العالمي  بالتوقيت 

.  خلًل هذه  ICANNتسجيل هذه الجلسة وتحكمها معايير السلوك المتوقعة في منظمة  

ا التعليقات  أو  الأسئلة  بالشكل الجلسة ستقرأ  كُتبت  إذا  ا  الدردشة جهرا في مربع  لمقدمة 

المناسب.  إذا كنتم تشاركون عن بعُد، فالرجاء الانتظار حتى تتم المناداة عليكم، ثم قوموا 

 .Zoomبإلغاء كتم صوت ميكروفون 

،  Zoom، يرُجى رفع أيديكم في  GACوللموجودين في غرفة اللجنة الاستشارية الحكومية  

وعندما ينُادى عليكم، قوموا بإلغاء كتم صوت الميكروفون الموجود على الطاولة.  مراعاةا  

التدوين في السجل والتحدث بوتيرة   للمشاركين الآخرين، يرُجى ذكر اسمك لأغراض 

معقولة.  يمكنكم الوصول إلى جميع الميزات المتاحة في هذه الجلسة عبر شريط أدوات  

طي الكلمة لمنال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية  .  وبهذ أعZoomبرنامج  

GAC .إليكِ الكلمة يا منال  . 

 

بالجميع.    منال إسماعيل: مجدداا  يا غولتن ومرحباا  ا جزيلًا  الجلسات  شكرا الثانية من  الجلسة  هذه هي 

دقيقة.  وآمل أن يتمكن    75الخمس المخصصة لصياغة بياننا، ومن المقرر أن تستغرق  

المهتمون من الاجتماع معاا في ضوء مناقشات يوم أمس،   GACحاملو الأقلًم وأعضاء  

الذي نتعاون فيه Googleووضع مسودة للأجزاء ذات الصلة، وإدراجها في مستند    ،

ا أن تكون الفرصة قد أتيحت لأعضاء  GACلى تجميع بيان  ع الأوسع   GAC.  وآمل أيضا

 لقراءة ذلك. 
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ا من مجموعات العمل وقد فاتتنا فرصة مناقشته خلًل   وتجدر الإشارة إلى أننا تلقينا تقريرا

الجلسة السابقة هذا الأسبوع.  إذن يا كاريل، هل تريد بضع دقائق لمناقشة ذلك الآن قبل 

ا من الرئيس المشارك أن نن تقل إلى صياغة البيان؟  حسناا.  حسنا، سوف نتلقى الآن تقريرا

 لمجموعة عمل المناطق المهمشة، كاريل دوغلًس.  تفضل، الكلمة لك. 

   

مساء الخير، أو يجب أن أقول صباح الخير ويوم سعيد ومساء الخير للجميع.  معكم كارل  كاريل دوغلًس:

داد وتوباغو.  وأنا أحد الرؤساء المشاركين لمجموعة العمل دوغلًس، للسجل، من تريني

المشاركة الأخرى هي بوا هانتر من جزر كوك  المهمشة، والرئيسة  بالمناطق  المعنية 

وهي للأسف لم تحضر معنا اليوم، لكنني متأكد من أنها في اتصال معنا عبر الإنترنت.  

ا تريسي هاكشو، الذي عمل بجد، وأود أن  ا. لدينا أيضا  أذكره وجهوده اليوم أيضا

كما تعلمون، عقدت مجموعة العمل المعنية بالمناطق المهمشة ورشة عمل لبناء القدرات،   

في   القدرات  لبناء  الأسبوع  نهاية  عطلة  نسميه  ما  والتي   18و    17أو  سبتمبر/أيلول، 

  استمرت يوما ونصف، وكانت في رأيي ورشة عمل استثنائية لبناء القدرات.  وقد حضر 

فهم   الذين جاؤوا لضمان  الكثير من الأشخاص  أو يوم ونصف  معنا على مدار يومين 

، خاصة الأعضاء الجدد، وذلك لأنهم على دراية بأن  GACالأشخاص لكل ما تقوم به  

العدد هو    -لدينا   أن  المهم    189  - أعتقد  السنوات الأخيرة.  ومن  ا جديداا خلًل  عضوا

مل الذي نقوم به حتى يكونوا على دراية بالعمل مساعدة هؤلاء الأشخاص على فهم الع

 .GACويكونوا قادرين على المساهمة في أعمال  

آسف، ورشة عمل بناء القدرات، سأشير   --آسف، المجتمع    --وبعد قولي هذا، فإن مفهوم   

،  ICANN74لقد خرجت الفكرة من اجتماع    --من الآن فصاعداا، آسف    CBWإليها بـ  

ول مرة، وازدهرت تلك الفكرة هنا.  كانت هناك ثماني جلسات من  حيث تمت مناقشتها لأ

 المحتوى الإعلًمي، أي ما يعادل تسع ساعات من العروض التقديمية.
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أكثر من يوم ونصف كما قلت سابقا. وكانت هناك مواضيع ثلًثة رئيسية ربما تريدون 

، التي  "GACفية  معرفتها.  لقد تم تقسيم الورشة إلى ثلًثة موضوعات كبيرة، وهي "كي

، وعملياتها، ومكانها في مجتمع أصحاب المصلحة المتعددين.   GACتصف اللجنة، أعني  

مع الكثير من القضايا الفرعية، وما ينصح به، وغير ذلك من القضايا الصعبة للغاية.   

 والتي يصعب فهمها أحياناا. 

وكان من الممكن   الرئيسية التي كنا نناقشها  GACكانت القضية الأخرى هي موضوعات   

أن تروا أننا، خلًل الأيام القليلة الماضية، ناقشنا أشياء مثل الجولات اللًحقة لنطاقات  

gTLDs    استخدام وإساءة  و  DNSالجديدة،  ا،  تماما موضوعية  مناقشات  هذه  وكانت   ،

WHOIS     .وكان الموضوع الرئيسي الثالث عبارة عن نظرة عامة حول  وحماية البيانات

DNS    بنطاقات الخاصة  والعمليات  والمسؤوليات  والقواعد  العروض    ccTLDsمع 

وأمناء السجلًت.  كان هذا اليوم الثاني من الورشة، وقد حصلنا على    gTLDوسجلًت  

ا للحصول على هذه  الكثير من التعليقات الإيجابية من الأشخاص الذين كانوا ممتنين جدا 

 وكيفية عملها في النظام البيئي الكبير. gTLDsالشروح والتفسيرات المتعلقة بنطاقات 

متحدثاا وهذا أمر مذهل.     30وخلًصة الأمر يا منال وباقي الأعضاء، هو أنه كان لدينا   

كانوا خبراء في موضوع   ، وسبعة منهم خبراء في موضوع منظمة GACتسعة منهم 

ICANN  ا في موضوع أصحاب المصلحة في المجتمع، بما في ذلك ثلًثة   14، و خبيرا

اليوم    ICANNأعضاء في مجلس إدارة   إدارة واحد حالياا.  على مدار  وعضو مجلس 

من الحضور الذين    40إلى    30ونصف اليوم، يسعدني أن أقول يا منال أنه كان لدينا  

ا في    15إلى    10وحوالي    GACشاركوا شخصياا في   ممن شارك في الجلسة    GACعضوا

 عبر الإنترنت، في كل جلسة. 

لدينا عادةا   إلى ذلك، كان  ممن    GACمن الحاضرين من خارج    35إلى    25بالإضافة 

حضروا شخصيا هنا.  ورأيت عدداا قليلًا من الأشخاص الذين يدخلون ثم يخرجون.  وقد  
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اعتقدوا أنه شيء  عبر هؤلاء الأعضاء لي على مدى امتنانهم لهذه الجلسة.  وبالطبع،  

 يريدون رؤيته في مجتمعاتهم. 

ا    ويجب أن أعترف أنه كان لدينا جلستان إضافيتان، وكانتا جلستين   --لقد أجرينا أيضا

اجتماعيتين، وهو أمر مهم لأننا رأينا الحاجة إلى عقد اجتماع غير رسمي، حيث نتعرف 

 ا هي اهتماماتكم. عليكم، وتتعرفون علينا، لنعرف من أنتم، ومن أين أتيتم، وم

البعض.  وفي   لنتعرف على بعضنا  لقاء غير رسمي  الجلسة الفعلية، أجرينا  إذن، قبل 

بـ   قمنا  أننا  أعتقد  الأمسيات،  إن كنت مخطئا    --إحدى  لي  اجتماع خارج    --صححوا 

تخصصاتهم  وعلى  البعض  بعضهم  على  بالتعرف  الأعضاء  استمتع  حيث  الموقع 

 سيسمح بربط علًقة أوثق مع أعضائنا هنا.وانتماءاتهم.  وهذا بالطبع 

وبالطبع، أعتقد أن التعليقات التي تلقيناها إيجابية للغاية.  وبالتأكيد، ووفق كل المؤشرات،   

وعلى هامش    ICANN76وما بعده.  ليس فقط في    ICANN76نود أن نستمر في هذا في  

ICANN76وات عبر الإنترنت ، بل بين الدورات أيضا.  نأمل أن تكون لدينا بعض الند

 وأنواع أخرى من ورش العمل بحيث نبقي الأعضاء داخل الحلقة ونثير اهتمامهم. 

ا أن نسمع من الذين شاركوا أو حضروا.    وفي النهاية، لدينا استبيان.  فنحن نريد أيضا

أكثر صلة بالأعضاء في المستقبل.  لذا    CBWونأمل أن يرشدنا هذا الاستبيان إلى جعل  

نم هذه الفرصة مرة أخرى لأشكر جميع الأعضاء الذين حضروا، بما في ذلك  أود أن أغت

في    GACالحاضرين   الحاضرين  وجميع  GACوغير  وجوليا  لروب  جزيلًا  شكراا    .

الورشة.     ICANNموظفي   تنظيم  في  رائع  بعمل  قاموا  هاكشو الذين  تريسي  وكذلك 

ا جزيلًا.  وآخرين ممن قدموا مساهمات ممتازة.  أشكركم جميعاا، وهذا هو التقرير.  شكرا

 

وجوليا  منال إسماعيل: وتريسي  وبوا  كاريل  وأشكر  أخرى،  مرة  أشكرك  كاريل.   لك،  جزيلًا  ا  شكرا

وروب، وكل من ساهم في ذلك.  كما أوضحت، كان معنا هناك أعضاء مجلس إدارة،  
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.  وتشير الجهود التعاونية إلى مدى الحاجة  GACوأعضاء من المجتمع، وأعضاء في  

إلى مثل هذه الورشات وإلى كونها قد أجريت في الوقت المناسب.  وأعتقد أنه من الرائع  

أن يتم إجراء استبيان.  وكنت سأطرح هذا السؤال: كيف يمكننا جمع مدخلًت الزملًء 

 نتناول الموضوعات التي يحتاجون إليها في ضوء ما سمعوه؟    في لقاء قادم للتأكد من أننا

ومن الرائع أنك قد اتخذت إجراءات فعلية وأن هناك استبياناا في الطريق وأنا متأكدة من 

ا على الجانب الاجتماعي.  ا لك أيضا أنه سيقدم بالتأكيد إرشادات للأنشطة القادمة.  وشكرا

ا كسر الجليد والتعرف على الآخرين لتوفير بيئة عمل اجتماعية  أعتقد أنه من المهم أيضا

الهند من  للجميع.  أرى يد جايديب مرفوعة.  إذن، تفضل يا ممثل  ومتماسكة بالنسبة 

 فضلك؟   

 

ا يا منال.  وأثني أولا على الفريق بأكمله.  لقد أتيحت لي الفرصة للمشاركة في يوم   جايديب ميشرا: شكرا

د، وقد وجدتها مفيدة للغاية.  ولدي اقتراح وهو إضفاء واحد من الورشة، وهو يوم الأح

الطابع المؤسسي عليها وعلى المحتوى الذي تم إعداده، ومع أنني واثق من أن الاطلًع 

عليه سيكون متاحا للجميع، إلا أنني أؤكد على ضرورة تجميعه على شكل برنامج تعريفي  

مختلفة من الزمن.  وإذا تمكنا  الجدد الذين ينضمون في فترات    GACمتاح لجميع أعضاء  

من تحويله إلى فيديو كامل يحتوي على جميع الأقسام ليكون متاحا في حزمة جاهزة لكل  

أعني الاستماع والاستفادة من المدخلًت الهائلة المتوفرة في هذه   --من يريد أن يبدأ في 

ا.   الورشة بأكملها.  هذا اقتراحي لكم.  شكرا

 

ا جايديب.  سنأخذ هذا في الاعتبار، وأرى كاريل يومئ برأسه موافقا.  سننظر  شكرا لك ي منال إسماعيل:

بالتأكيد في ذلك.  إذن، أعتقد أنه يمكننا الآن أن نبدأ في صياغة البيان، وهو معروض  

على الشاشة الآن.  هل يمكننا تكبيره قليلً، من فضلك؟  حجم الخط؟  حسناا.  شكراا لك.  

ن يوم أمس؟  بالأمس، كانت لدينا قراءة أولى لجميع الأقسام  هل هذا هو النص الجديد م
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التي تتعلق بتقارير إدارية تقريبا.  والآن، سننتقل إلى النص الذي تم استلًمه بين جلستنا 

 ليوم أمس والآن.

وكما سمعنا للتو  .   GACأولاا، إعداد التقارير من مجموعة عمل المناطق المهمشة من   

ا و   معذرة، لقد انشغلت بالدردشة، وقد دعم جورج فكرتك    -- من كاريل، فقد كتبنا تقريرا

 يا جايديب. 

ورشة نهاية أسبوع لبناء القدرات حضرها عدد كبير من   GACالنص كالتالي: عقدت  

السبت   يومي  متنوعة من 2022سبتمبر    18والأحد    17المشاركين،  ، حول مجموعة 

.  أساسيات الإعداد.  مثال: وصف اللجنة وعملياتها ومكانها في 1ت مثل:  الموضوعا

الرئيسة.  مثال: الجولات    GAC. موضوعات  2مجتمع أصحاب المصلحة المتعددين.   

. WHOIS   .3و  DNSالجديدة، وانتهاك نظام أسماء النطاقات    gTLDالتالية من نطاقات  

وأدوار ومسئوليات سجلًت   ccTLD  .  مثال: مقدمة حول نطاقاتDNSنظرة عامة حول  

 . gTLDوأمناء سجلًت نطاقات 

  GACكانت ورشة عمل بناء القدرات فرصة للمشاركين في اللجنة الاستشارية الحكومية   

وبنيتها وعملياتها، والتعرف   ICANNللتعرف على نموذج أصحاب المصلحة المتعددين لـ  

تسيير   أجل  من  المختلفة  المجتمع  عمل  مجموعات  ومشاركة على  المستقبلي  الحوار 

الاستشارية  اللجنة  قضايا  في  الداخلي  التعاون  وتعزيز  الممارسات  وأفضل  الخبرات 

 .GACالحكومية 

ومن بين الأعمال التي سيتم إنجازها بعد الورشة إصدارُ استطلًع تقييمي سيشارك فيه   

ناء القدرات ، وذلك لتقييم فاعلية وأهمية جلسات بGACكل من حضر الورشة من أعضاء  

أن    ICANN75المستقبلية.  ويتبين لنا من خلًل ردود الفعل الإيجابية التي تلقيناها خلًل  

الموضوعات التي تمت تغطيتها في مستوى رفيع خلًل ورشة عمل بناء القدرات سوف 

.  يجب أن تبدأ هذه الجهود  ICANN76يتم شرحها بالتفصيل خلًل التحضير لاجتماع  
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الجديدة، خاصة ما يتعلق بدعم مقدم   gTLDsة بالدورات اللًحقة لنطاقات  بالقضايا المتعلق

 الطلب. 

هل هناك شيء آخر؟  هل يمكنكم التمرير لأسفل من فضلكم.  حسناا.  هذا كل شيء.  لذا   

 هل يوجد تعليقات على هذا الأمر؟  تفضل يا كاريل. 

 

ث هذا النص.  ولا أعرف ما إذا كان ممكناا مرحباا، منال.  أريد أن أعتذر.  لقد تم تحدي كاريل دوغلًس:

أعتقد أنه سيتم تحديثه الآن.  لكن هذه كانت واحدة من أولى المسودات.  ومع أنه يمكننا    -

أن نبقيها على ما هي عليه، إلا أنه كانت هناك بعض التعديلًت الطفيفة في نسخ أخرى.   

 نعرض عليكم النص المناسب.إذن، إذا سمحتم لي ببضع دقائق فقط لفرز تلك النسخ حتى  

 

 بالتأكيد.  لا بأس.  هل ستعدل النص أم ستستبدله كليا؟    منال إسماعيل:

 

 نعم.  سأستبدل النص بالكامل. كاريل دوغلًس:

 

لذلك إذا تمكنا من التمرير لأسفل والاستمرار في رؤية النص  حسناا.  لا بأس.  بالتأكيد.    منال إسماعيل:

الجديدة.    gTLDsالجديد الذي تلقيناه ضمن الأقسام الأخرى.  إذن، الدورات اللًحقة لـ  

إنه نفس النص الذي قرأناه بالأمس، ولكن هناك اقتراح واحد من الولايات المتحدة.  من  

يكون هذا مناسبا لك وللجميع.  هل يمكننا جورج، آسفة.  إذا كنت حامل القلم، آمل أن  

 التمرير لأسفل لرؤية بقية النص الجديد. 
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إذن يتعلق هذا بالتضمين الرقمي والاتصال بالإنترنت.  وأعتقد أن هذا النص قد قدمته   

سبتمبر   18و    17البرازيل.  ويقرأ النص، في متابعة جلسات بناء القدرات التي عقدت في  

 ود أن تقول شيئاا قبل أن أقرأ هذا؟   فابيان، هل ت  - 2022

 

ا على المقاطعة.  لقد لاحظنا للتو أن هناك تعليقاا من جورج  فابيان بيتريميو:  نعم يا منال، أعتذر.  عذرا

في الدردشة بخصوص القسم السابق يطلب من سوزان توضيح التعديل.  لذلك لا أعرف  

 ا. ما إذا كنا نريد التطرق لذلك الآن قبل المضي قدما 

 

ا.  سوزان، هلً قدمتِ توضيحا؟   منال إسماعيل: ا على تنبيهي على ذلك.  عذرا بالتأكيد.  شكراا لك.  وشكرا

.  تفضلي رجاءا

 

ا سيادة الرئيس.  التعديل المقترح يثير قلقا من الناحية الإجرائية.  أعتقد أنه لا   سوزان شالمرز:  نعم.  شكرا

قد أبلغت وشاركت   GACالفهم الكامل بأن  بإطار عمل سابق مع    GACينبغي أن تلتزم  

إلى أي موقف مستقل بعد إغلًق المناقشات    GACفي تطوير هذا الإطار.  إذا توصلت  

.   GACحول إطار العمل هذا، فيجب أن يكون هذا هو الموقف هو الموقف الإجماعي لـ  

الوقت، لكن الأمر يت  الموضوعية في هذا  المواقف  إلى أي نوع من  علق  نحن لا نشير 

 بمخاوف إجرائية.  لهذا السبب قدمنا هذه الشريحة، لحظة رجاء. 

 

.  منال إسماعيل: ا لك، سوزان.  جورج، هل هذا مناسب؟  تفضلي رجاءا  شكرا
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في سويسرا للتسجيل.     GACمرحباا بكم جميعاا.  جورج كانسيو.  جورج كانسيو، ممثل   خورخيه كانسيو: 

ا جزيلًا لك يا سوزان على توضيح هذا التغيير.  ليس لدي رأي راجح، ولكن نية  شكرا

إلى مشورة  تشير  هنا  المشورة  فإن  بنصائح محددة،  الأقوال  توجيه  يتم  المرجع عندما 

بكين، التي قمنا بتعزيزها واسترجاعها وغير ذلك، في عدة مناسبات ولم يتم أبداا تغييرها 

 ، منذ ذلك الحين. GACختلفة، بإجماع في مشورة م GACمن قبل 

وكان هذا هو السبب الحقيقي وراء استخدام كلمة "موجهة"، والتي في حد ذاتها، لا أعتقد 

أنها تعني التقيد لأننا بالطبع نستطيع إعادة النظر في نصيحة بكين إذا كان علينا التوصل  

جماعي الذي قدمناه في  إلى إجماع على ذلك.  ولكن في الوقت الحالي، وحسب التعليق ال 

، فإن هذه النصيحة قائمة وأعتقد أنها توجيه جيد للممثلين الستة المعينين في 2021عام  

 الحوار الميسر.

ا ما إذا كنت تشيرين إلى نصيحة  URLلهذا السبب الآن في عملية    ، يا سوزان، لم أفهم تماما

ا إلى  بكين كشيء يجب أن يطلعنا فقط على مشاركتنا في الحوار الميسر لأنك أشرت أيضا

إطار العمل المحتمل الذي يمكن أن يكون نتيجة الحوار، أو الحوار الثلًثي.  وأعتقد أن  

ل مما سيتم تطويره نتيجة لهذه العملية،  هذه قضايا مختلفة.  بالطبع، سيكون إطار العم

ا عملياا، بالطبع.    الحالي لأنه لا يزال تقدما ولكنه ليس شيئاا يرشدنا أو يعُلمنا في الوقت 

 لذلك أترك الأمر عند ذلك.  لا أعرف إذا ما كان لديكم ملًحظات إضافية.  شكراا لك. 

 

ا لك، ممثل سويسرا.  لدي ممثل الولا منال إسماعيل:  يات المتحدة ثم ممثل البرازيل.  شكراا لك. شكرا

 

ا جزيلًا لك يا جورج على هذا التفسير.  وبالفعل، كنت أشير إلى الإطار.  أعتقد  سوزان شالمرز:  نعم، شكرا

ا من جانبي.  ويسعدني سحب التعديل.  أن هذا كان سهوا
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ا جزيلًا لك، سوزان.  إذن سنحتفظ بالنص الأول.  مع منال إسماعيل:  ي ممثل البرازيل.  تفضل. شكرا

 

والنصوص   ممثل البرازيل: المقترحات  هذه  على  الأمريكيين  للزملًء  جزيلًا  ا  وشكرا منال.   يا  ا  شكرا

من   الأولى  الجلسة  هذه  في  الأخيرة  بالفقرة  يتعلق  فيما  فقط  تعليقنا  سيكون  المقترحة.  

كنا نتساءل عما إذا  الدورات اللًحقة، والتي أشارت إلى برنامج دعم مقدمي الطلبات.  و

كنا سنحتاج إلى التوفيق في السياق فيما يتعلق بمدى أهمية هذا البرنامج وما هي الأهداف 

 .GACالفعلية والأسباب المنطقية للإشارة إلى هذا على سبيل الأولوية في 

لذلك عملنا على بعض العبارات التي من شأنها أن تؤكد على الحاجة إلى تعزيز التنوع  

ة الجغرافية المتوازنة بين أصحاب المصلحة باعتبارها الهدف في سياق برنامج  والمشارك

الفقرة  في  بالفعل  فسنبدأ  ذلك،  على  المجموعة  بقية  اتفقت  وإذا  الطلبات.   مقدمي  دعم 

بعبارات تشير إلى التأكيد على الحاجة إلى تعزيز التنوع والمشاركة الجغرافية المتوازنة  

وأكدت  المصلحة،  أصحاب  مقدمي   GAC  بين  دعم  بتحسين  المستمر  اهتمامها  مجدداا 

 إذا سمحتم.  شكراا لك.  Googleالطلبات.  وسنقوم بتضمين ذلك في محرر مستندات 

 

ا جزيلًا لك يا ممثل البرازيل.  هلً كررت ذلك من فضلك؟ وأرجو أن تتكلم قريبا   منال إسماعيل: شكرا

 من الميكروفون؟   
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ا يا من ممثل البرازيل: ال، وأعتذر على ذلك.  لوضع الأمور في سياقها، نقترح النص الذي أدرجناه  شكرا

مستندات   محرر  في  التنوع  Googleللتو  تعزيز  إلى  الحاجة  على  سيؤكد  والذي   ،

 والمشاركة الجغرافية المتوازنة بين أصحاب المصلحة.  شكراا لك.

 

ا جزيلًا لك يا ممثل البرازيل.  إذن هناك مقترح علينا إضافته، وهو التأكيد على   منال إسماعيل: شكرا

أصحاب   بين  فيما  المتوازنة  الجغرافية  والمشاركة  التنوع  وتقوية  تعزيز  إلى  الحاجة 

الحكومية   الاستشارية  اللجنة  أعادت  المستمر   GACالمصلحة،  اهتمامها  على  التأكيد 

الطلبات   مقدمي  دعم  نطاقات  بتطوير  من  التالية  النص    gTLDللجولة  وباقي  الجديدة، 

سيبقى على حاله.  هل ثمة اعتراضات على هذه الإضافة.  حسناا.  لا أرى أي اعتراض،  

ا لممثلي سويسرا والولايات المتحدة.   إذن، شكراا جزيلًا لممثل البرازيل مرة أخرى وشكرا

الت القسم  إلى  الآن  ننتقل  أن  الجيد  من  أنه  والاتصال  أعتقد  الرقمي  التضمين  حول  الي 

 بالإنترنت. 

وكما قيل، فهذا نص مضاف حديثاا وقد اقترحته البرازيل أمس، وهو كالتالي: في متابعة  

في   عقدت  التي  القدرات  بناء  أحاطت  2022سبتمبر    18و    17جلسات   ،GAC    علما

العالمية    DNS  بالبيانات والأرقام المقدمة التي تشير إلى ارتفاع مستوى تركيز صناعة

 في مناطق جغرافية محددة.

تشجع   الرقمية،  الفجوات  معالجة  إدارة    GACومع ملًحظة ضرورة    ICANNمجلس 

والمجتمع ككل على استكشاف إجراءات جديدة وإضافية بهدف المساهمة في سد التفاوتات 

ال لطلبات نطاقات  أكثر توازناا  بينها لضمان توزيع  البلدان وفيما  داخل  مستوى  الرقمية 

 الأعلى العامة والسجلًت وأمناء السجلًت بين المناطق.

الحكومية    اللجنة الاستشارية  أشارت  إلى ملًحظات مقدمة من رئيس    GACكما  ا  أيضا

حول الفجوات الحالية في الوصول إلى الإنترنت    ICANNورئيس    ICANNمجلس إدارة  
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الحكومية   اللجنة الاستشارية  الفجوات   بأن  GACوالاتصال به.  وتقر  التعامل مع هذه 

 وإزالة التقسيمات الرقمية يجب أن يكون أولوية كبرى بالنسبة لمجتمع الإنترنت الأوسع.

وبناءا على الخبرات المكتسبة من خلًل التوفير غير المسبوق للدعم المالي للوصول إلى  

الحكومية   الاستشارية  اللجنة  توصي  أوكرانيا،  في  إدارة    GACالإنترنت  مجلس  بشدة 

ICANN   وضع إطار عمل أكثر شمولاا من أجل توفير الدعم المالي والفني وبناء القدرات

ول إلى الإنترنت والاتصال في المناطق المهمّشة والنامية، من أجل تعزيز وتقوية الوص

اللجنة   عبَّرت  والمحن.   الضعف  من  خاصة  لحالات  المعرضة  الدول  إلى  إضافة 

عن اهتمامها بالمشاركة عن قرب في    ICANNلمجلس إدارة    GACالاستشارية الحكومية  

،  2030-2026للفترة  مرحلة التصميم المبكرة من دورة التخطيط الاستراتيجي الجديدة،  

 ليكون ذلك بمثابة محاولة للتأثير على العملية بالتوازي مع أولوياتها الأولى.

، ما  Google Docوجزيل الشكر لممثل البرازيل على النص.  وأرى بالفعل تعليقاا في   

أو سويسرا في   التي ذكرها جورج  الطلبات  التطبيقات هنا نفس  المقصود من  إذا كان 

ل هذا مناسب؟  أرى أن الجميع يومئ بالإيجاب.  شكرا يا جورج، إذن،  التعليقات.  ه

سنعوض التطبيق بتقديم الطلب هنا.  هل ثمة أي تعليقات أخرى؟  نعم، تفضل رجاءا يا  

 ممثل الولايات المتحدة. 

 

نحن ندعم اقتراح استبدال مصطلح التطبيق بتقديم الطلب.  ولدينا تعديلًت بسيطة نريد  سوزان شالمرز: 

 اقتراحها عليكم بالنسبة للجزء الثاني من هذه الجملة. 

 

.  هلً تفضلتم، ولكن بسرعة الإملًء حتى   منال إسماعيل: هل أنتم مستعدون لذلك الآن؟ تفضلي رجاءا

 نتمكن من كتابتها.  شكراا لك.
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بالتأكيد.  أريد أن أوضح الهدف من هذه التعديلًت أولا.  أولاا، نود تقديم بعض الخطوط  شالمرز:  سوزان

دور   ليس  السوق  تركيز  أن معالجة  لتبيين حقيقة  أيضا  ICANNالحمراء  نريد  ولكن   ،

في جميع أنحاء العالم،    -حسنا    -الإشارة إلى أن الفجوات الرقمية موجودة بوضوح داخل  

 لمناطق الجغرافية التي يستهدفها البيان. بما في ذلك ا

عن وجهة    GACلذلك نقترح حذف كلمة أثناء، ثم إضافة النص، أعرب بعض أعضاء  

نظر مفادها أنه، ثم حذف الكلمة التي تعترف بتركيز ما بعد البيع، وتغيير كلمة 'كما هي' 

فاصلة، حذف  إلى 'هي'، وحذف الكلمات التي يجب معالجتها، وإضافة الكلمة، و بعد ال

ثم   هي  GACالكلمات،  تلك  أي شجعت.   الماضي،  إلى صيغة  يشجع  فعل  تغيير  ثم   ،

 التعديلًت المقترحة.  شكراا لك. 

 

شكراا جزيلًا لك ممثل الولايات المتحدة.  هل هناك اقتراحات أخرى قبل أن نقرأ الجزء   منال إسماعيل:    

 مرة أخرى؟  أرى ممثل البرازيل؟   

 

من  ممثل البرازيل: وبالطبع،  بالكامل.   للفقرة  المنطقي  الأساسَ  هذا  غير  لقد  بالطبع،  لا،  لك.   شكراا 

أنه   أعتقد  لكنني  البرازيل.   الحالة تشمل  هذه  في  الأعضاء'  'بعض  أن عبارة  الواضح 

الآخرين أم    GACسيكون من المثير للًهتمام أن نفهم ما إذا كان هذا هو تصور أعضاء  

فليس لدينا مشاكل في إعادة صياغة النص.     -بالطبع، إذا لم يكن هناك إجماع على  لا.   

نحن نفهم أن هذا أمر جديد نوعا ما.  لكنني أعتقد أن القول بوجود تصور عام بين أعضاء  

GAC    ا من أعضاء أعربوا عن هذا    GACأمر مختلف.  وقولنا إن عدداا قليلًا أو بعضا

 د أن هذا فرق حاسم. الرأي أمر آخر.  لذلك أعتق
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إذن، مع أنه ليس عندي اقتراح نصي، إلا أنني أخبركم بأن البرازيل لا تعترض على   

جوانب معينة من النص، ولكن يسعدنا أن نحاول إتقانه، أعني النص، بالطبع.  أعتقد أن 

هذا هو الاختلًف الأساسي، لفهم من الذي يقدم هذه التوصية كاقتراح، أي البرازيل وعدد  

إدارة  ق مجلس  يشجعون  الذين  الآخرين  الأعضاء  من  على    ICANNليل  والمجتمع 

 ككل. GACاستكشاف هذه الإجراءات، أو إذا كانت رؤية أوسع لـ 

لديه    GACلذلك أعتقد أن هذا مما يجب أن نناقشه ونفهمه.  وبالطبع، إذا كان أحد أعضاء  

مح له بتأييده، فسيكون من  وجهة نظر قوية جداا حول هذا المنظور ولم يكن في وضع يس 

.  لكنني أعتقد أنه ربما ينبغي علينا السماح للبلدان  GACالصعب القول بأنه أحد مقترحات  

 الأخرى بذكر شعورها حيال هذا، أعني الاقتراح نفسه.  شكراا لك.

 

ا جزيلًا لك يا ممثل البرازيل.  المتحدث التالي هو ممثل الأرجنتين.  شكر منال إسماعيل:  اا لك.شكرا

 

شكراا لك سيدتي الرئيسة.  تشترك الأرجنتين في تركيز السوق.  وقد لاحظنا ذلك نهاية  ممثل الأرجنتين:

أسبوع بناء القدرات التي نظُمت.  لذا فهي حقيقة بالنسبة لي.  لاحظنا هذه البيانات في 

لكن تركيز السجلًت وأمناء السجلًت.  ولست متأكداا مما إذا كان انعكاساا لجهاز رقمي،  

 هو حقيقة للأرجنتين بلدنا.  ICANNالسوق داخل سوق 

ا الفكرة القائلة بأن لوائح   في العديد من الأجزاء تشير إلى تعزيز المنافسة    ICANNوأيضا

ا عندما أقول إننا سنحتاج إلى توزيع جغرافي  في حماية المستهلك، وهو ما أعتقده أيضا

ت التالية.  وبالنسبة لي، يتعلق هذا ببرنامج دعم  متساوٍ أو توزيع أكثر مساواة في الجولا

المتقدمين الذي تم ذكره في الفقرة السابقة التي كنا نناقشها من قبل.  وبالتالي فإن الأرجنتين  

 تدعم الموقف البرازيلي.  شكراا لك.
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الأرجنتين.    منال إسماعيل: ممثل  جزيلًا  ا  على  شكرا مصر،  وممثل  الأوروبية  المفوضية  ممثل  لدي 

افتراض أن يد ممثل الولايات المتحدة قديمة، على ما أعتقد.  هل تريد الكلمة؟  هناك يد  

ا. Zoomفي غرفة   .  عذرا

 

رفعت يدي الآن، لكن يسعدني السماع من زملًئي الآخرين أولاا. لكن أريد فقط أن  نعم.    سوزان شالمرز: 

 أطرح سؤالا توضيحيا بعد ذلك.

 

إذن، إذا كان ممثلً المفوضية الأوروبية ومصر سيتكلمان حول نفس النقطة.  فيمكننا أن   منال إسماعيل:

ل المفوضية الأوروبية.  نسمع منهم أولاا ثم نعطي الكلمة لممثل الولايات المتحدة.  ممث

 تفضلي رجاءا يا فيليميرا.

 

ا لسوزان لإعطائها الكلمة للزملًء الآخرين في نفس الوقت   فيليميرا جراو: ا يا منال.  وشكرا نعم.  شكرا

 -- 

 

 أيمكنك الاقتراب من الميكروفون؟    منال إسماعيل: 

 

 هل يمكنكم سماعي الآن؟    فيليميرا جراو:
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 نعم، هذا أفضل بكثير الآن. منال إسماعيل:

 

ا جزيلًا لسوزان على السماح للزملًء الآخرين،  فيليميرا جراو: لذلك أعربت عن شكري لمنال وشكرا

بمن فيهم أنا، بتقديم الملًحظات أولاا قبل أن تواصل تحقيقها في هذه القضية.  لذا فيما 

أردت أن أبدي ملًحظتين وكان لدي سؤال  يتعلق بحالة المفوضية الأوروبية، في الواقع،  

 واحد لزميلتنا سوزان فيما يتعلق ببعض التغييرات. 

لذلك أولاا، فيما يتعلق بتركيز السوق، لا يمكنني إلا أن أؤكد أنه على موقع المفوضية  

الأوروبية، لاحظنا خلًل الدراسات التي أجريناها.  أي تركيز السوق عبر سوقنا على  

ا على مستوى العالم.  ونحن نفكر في استراتيجيات مختلفة للمفوضية الأقل، ولكن أيضا 

الأوروبية وما هي العواقب المحتملة لذلك وكيف يمكن التغلب عليها.  ومن هذا المنظور، 

 لا يمكنني إلا أن أشارك في الواقع، وجهة نظر زملًئنا من البرازيل والأرجنتين. 

ا أن أبدي ملًحظة واحدة.  أشكر زميلنا ثم فيما يتعلق بنقطة الفجوة الرقمية،    أردت أيضا

البرازيلي في الدردشة على طرح هذا الأمر، ليس فقط لأن هذا يضع هذا في منظور 

ا أكبر للمناقشة بأكملها ولا أعني المناقشة التي   عالمي، ولكن لأنني أعتقد أنه يعطي وزنا

ا جمي  GACنقوم بها في   أنحاء  على وجه الخصوص، بل يشمل ذلك أيضا ، ICANNع 

كيفية جعل   أجل معرفة  هذا، من  يومنا  في  ا من حيث    ICANNوخاصة  أكثر وضوحا

 العواقب في العديد من الأجزاء الأخرى.

نموذج  وكيفية ضمان وجود  الشمولية  المناقشات حول  مختلف  في  نتحدث  أننا  وأعتقد 

في   المتعددين  المصلحة  نسICANNحقيقي لأصحاب  لم  إذا  أننا  وأعتقد  سد  .   في  اهم 

الفجوة الرقمية، فسيكون ذلك مستحيلًا.  لذلك أعتقد أن هذا يعزز إلى حد كبير نموذج  

 أصحاب المصلحة المتعددين بأكمله. 
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بتمويل كل شيء، فهناك العديد    ICANNوأعتقد أنه حتى لو لم يكن من المحتمل أن تقوم 

 ICANNشاف من يعمل مع  من البلدان التي نفذت العديد من المشاريع.  ومن الجدير استك

بهندسة  يتعلق  فيما  والمعرفة  المدخلًت  تقديم  على  وقدرتهم  التقنية  لخبرتهم  ا  نظرا

 المشروع، من حيث الفجوة الرقمية.

وسؤالي كالتالي.  في الواقع، لقد لاحظت خلًل الاجتماعين الأخيرين على الأرجح أن   

حظة بأنه لا ينبغي قراءتها في القضايا  زميلنا في الولايات المتحدة يعود غالباا بهذه الملً

، ولكن بعض الدول الأعضاء.  إنني أقدر حقيقة أنه من الناحية الإجرائية،  GACالتي تهم  

ا أن هناك العديد  .   GACإذا لم يكن لدينا إجماع كامل، فبالطبع لا يمكننا قول   أجد أيضا

من النقاط التي يكون لزملًئنا الأمريكيين مخاوف بشأنها، وغالباا ما تكون قضايانا، دعنا 

 Aنقول، مصدر قلق.  

في موقف نرى أننا   GACوأنا أدرك حقيقة أن هذا، على أساس منتظم، يقوض موقف  

.   ICANNء أخرى من نواجه فيه بالفعل بعض الصعوبات فيما يتعلق بالتواصل مع أجزا 

لذلك في ضوء هذا، أردت فقط أن أطلب من زميلتنا الأمريكية أن تبين لنا ما يقلقها بشأن 

الموضوعات المختلفة التي نغطيها.  أي أن تقول هذا بالضبط ما يقلقني.  وهذا أمر يهمني 

أن هذا هو رأيها.  ما المفوضية الأوروبية وأعتقد  نيابة عن  أتحدث  هي   كثيرا.  وأنا 

 المخاوف الرئيسية لمفوضية الولايات المتحدة؟  مع خالص الشكر.

 

 شكرا جزيلً لك يا ممثل مفوضية الاتحاد الأوروبي.  لدينا ممثل مصر التالي، تفضل.  منال إسماعيل:

 

ا سيادة الرئيس.    كريستين عريضة:  أتساءل عما إذا كان بإمكاننا حذف بعض الكلمات في النص الذي  شكرا

اقترحته الولايات المتحدة ثم التحدث تحديداا، بدلاا من التركيز على السوق، عن التركيز 



ICANN75 –     جلسة صياغة بيان اللجنة الاستشارية الحكوميةGAC (2  5من ) AR 

 

 

27من  18صفحة   

 

 

من الجولة السابقة، والحفاظ على الفجوة الرقمية أم لا.  لا   gTLDالجغرافي في تطبيقات  

 رقمية فقط. أعرف ما إذا كان هذا يعكس الفجوة ال

وسأحاول الإملًء على هذا النص، إذا كان ذلك مناسبا: لقد أعرب   -ولكن ربما إذا قلنا  

كان لها تركيز   gTLDعن وجهة نظرهم بأن الجولة السابقة من تطبيقات   GACأعضاء  

جغرافي يعكس الفجوات الرقمية.  لا أعرف ما إذا كان ذلك سيؤدي في الواقع إلى توفيق 

 بين الرأيين. 

 

الولايات  منال إسماعيل: ممثل  يا  رجاءا  تفضل  نعم،  البناء.   الاقتراح  على  كريستين  يا  جزيلًا  ا  شكرا

 المتحدة.

 

نعم، أعتقد أن بعض المخاوف التي تم اقتراحها قد تمت معالجتها في كل من مداخلًت   سوزان شالمرز: 

مية.  وقد اختفت الأرجنتين ومصر فيما يتعلق بالربط بين تركيز السوق والفجوات الرق

النقاط الأصلية   إحدى  لكن  أمر جيد.   الحمراء الأصلية، وهو  الخطوط  أكن    -الآن  لم 

عندما قال إن هذه القضايا يجب معالجتها.  يبدو أنه كان من قبل مجلس    -متأكدة منها  

ربما كان هذا هو السبب وراء تقديم تلك التعديلًت.  لكن مع كل ما قيل،  .   ICANNإدارة  

 أنا أؤيد بشدة اقتراح كريستين؟  شكراا لك. 

 

ا جزيلًا لممثلي مصر والولايات المتحدة.  لديّ ممثل المملكة المتحدة، ولدي ممثل   منال إسماعيل: شكرا

ا.  ممثل  إيران، وبعد ذلك سأعود إلى البرازيل لأرى ما إذا كان ا لاقتراح مناسباا لهم أيضا

 المملكة المتحدة، تفضل يا نايجل.
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ا جزيلًا يا منال. صباح الخير مرة أخرى وآسف على الحضور متأخرا لهذه   نايجل هيكسون:  نعم، شكرا

الجلسة.  نايجل هيكسون، ممثل المملكة المتحدة.  من الصعب أن تتصل عن بعد وتعد  

اضح أنه يمكنني تعديل المستند، لكنني أعتقد أنه من ليس مسودة فورية.  أعني، من الو

عدلا من جانبي أن أقوم بتحريره عن بعُد أثناء إجراء هذه المناقشات.  وأريد فقط أن  

أفكار ممثل   أعبر عن بعض الأفكار.  إذن، ما كنت سأقوله ليس أصلياا.  ولهذا أكرر 

 مصر التي أعتقد أنها طُرحت بشكل جيد للغاية. 

ا عكس ذلك في هذا القسم بشأن   --فيما يتعلق بالصياغة  أفكر  وأعتقد أنه يتعين علينا دائما

.  نحن لا نعبر عن رأي إجماعي.  لسنا هنا في هذا GACالقضايا ذات الأهمية بالنسبة لـ  

 الجزء من البيان لنعكس أن الجميع يعتقد أن السماء خضراء أوما يشبه ذلك.

خاوف وبعض الآراء، وبالتالي، يمكننا أن نفعل ذلك على  نحن هنا للتعبير عن بعض الم

بطريقة نقول فيها أن هناك بعض الحقائق المقدمة، وانعكاسا لتلك الحقائق، وأنه    -أمل  

أثيرت بعض المخاوف بأن هذا قد يكون نتيجة لتركز السوق، وبالتالي طُلب من مجلس 

 اتخاذ الإجراء المناسب أو ما شابه ذلك. ICANNإدارة 

يمكننا استخدام هذه الكلمات للتعبير عن المخاوف التي يشعر بها بعض الأشخاص دون  

 GACهذا' و'بعض أعضاء    GACأن نقول 'بعض الأعضاء'، أو 'يعتقد بعض أعضاء  

لا    --يعتقدون ذلك' لأنني أتفق مع تعليقات الآخرين.  وأعتقد أن المفوضية الأوروبية  

خاصة بالمشكلًت والأهمية أن نقول أن 'بعض أعضاء  نريد أن نحاول في هذه الفقرات ال 

GAC  يعتقدون ذلك' و'بعض أعضاءGAC   قالوا ذلك'.  يمكننا أن نقول فقط أنه تم طرح

بعض المخاوف، وتم التعبير عن بعض القضايا.  يمكننا أن نكون أكثر عمومية في هذا 

 الأمر.  نعم.  هذا كل ما وددت قوله.  شكراا لك. 
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ا جزيلًا يا نايجل.  هذا مفيد جدا.  لذلك فنحن إما بين ما اقترحته ممثلة مصر أو   ل:منال إسماعي شكرا

استخدام صيغة المبني للمجهول لمحاولة تجنب استخدام كلمة 'بعض'.  لدي ممثل إيران  

 ثم ممثل الأرجنتين.  إذن، ممثل إيران، تفضل يا حسين. 

 

ع المشاركين في هذا النقاش الشيق والممتع.  لا أريد أن  نعم.  شكراا لك يا منال ولجمي حسين ميرزابور:

لدي  أفكاري.   معظم  ومصر  والأرجنتين  البرازيل  ممثلو  ذكر  فقد  شيء.   كل  أكرر 

ا أن السوق هو أفضل نظام لتخصيص  ملًحظة حول عبارة واحدة فقط.  أولا، أعتقد أيضا

 الأشياء المخيفة مثل المجالات.  أنا اؤمن بذلك أيضا. 

ولكن كما تم طرحه في نهاية الجلسة الماضية مثل التخطيط وتجزئة الإنترنت، فإنه يتم 

في بعض الأحيان استبعاد بعض الشركات من بعض الفرص بناءا على بلدانهم الأصلية.   

 . ICANNإنه نوع آخر من التمييز الذي رأيناه خلًل مدة تفويض وحكم 

يمكننا إضافة عبارة    -ون فكرة بناءة أكثر  وربما تك  -إذن، مجرد فكرة لتقريب الجميع  

GAC    المقترحة أو اقتراحها على مجلس إدارةICANN   للتأكد من مشاركة تلك الفرص

بالتساوي، أو بعض العبارات المماثلة.  يمكن أن تساعد فكرة الحرص على تقاسم الفرص  

 على قدم المساواة في ذلك.  وآمل أن يتفق الجميع على هذا. 

 

من   عيل:منال إسما فقدموه  نصي  اقتراح  هناك  كان  وإذا  مفهوم،  المعنى  إيران.   ممثل  جزيلً،  شكرا 

فضلكم حتى نتمكن من عرضه على هذه الشاشة.  لدي ممثل الأرجنتين، وبعد ذلك سأنتقل 

 إلى ممثل البرازيل لمعرفة ما إذا كانوا موافقين على النص.  تفضل يا ممثل الأرجنتين. 
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ا سيادة الرئيس.  أريد فقط أن أطرح سؤالا لأنني جديد جداا هنا. لست متأكداا مما   ممثل الأرجنتين: شكرا

مع أول برنامج دعم مقدم الطلب الأصلي، وهل كان القصد    ICANNيتعلق بما إذا كانت 

 إلى مناطق أخرى.  DNSهو توسيع سوق 

هناك تقييم لكيفية عمل هذا البرنامج  وإذا كان الأمر كذلك، فسنحتاج إلى معرفة ما إذا كان  

أم لا، حتى نرى في هذه المراجعة ما إذا كان يمكننا تحسين البرنامج أو معالجة نقاط 

الجديدة،    gTLDsالضعف فيه.  وإذا كان الأمر كذلك، أعني، في هذه الجولة الجديدة من  

كل متساوٍ.  موزع بش  DNSفإن النية من هذا البرنامج هي التوسع والحصول على سوق 

 وهذا يتعلق بالجملة التي نناقشها الآن.  شكراا لك. 

 

ا  منال إسماعيل: ا جزيلًا ممثل الأرجنتين.  ونعم، أؤكد أن برنامج دعم المتقدمين بالطلبات كان جزءا شكرا

من الجولة الأولى.  كان هناك ثلًثة متقدمين فقط، إذا أسعفتني ذاكرتي، ولم يتأهل اثنان  

اس لذلك  سبب  منهم.  هو  وهذا  المتقدمين.   دعم  برنامج  من  فقط  واحد  طلب  مقدم  تفاد 

مراجعة التجربة والبدء في الترويج للبرنامج في وقت مبكر حتى يؤتي ثماره.  آمل أن  

يكون هذا جوابا مفيدا.  سأتحقق الآن من قائمة الانتظار.  بما أنه لا توجد طلبات أخرى 

 يق على النص؟   للتحدث، ممثل البرازيل، هل تود التعل

 

ا.    ممثل البرازيل: ا واحداا واضحا منال، بصراحة، إنني مرتبك قليلًا لأنني لست متأكداا من أن لديكم اقتراحا

هناك اقتراحات مختلفة.  أشكر الزملًء على تقديمها.  أعتقد أنها ليست مشكلة.  أنا أفهم  

من الذي   -ما معناه  -، لنقل وجهة نظر نايجل أنه لا يتعين علينا أن نكون حازمين للغاية

أعضاء   عبارة  دفع  يمكننا  بالضبط.   الآراء  تلك  عن  سبيل    GACيعبر  على  القاطعة، 

 المثال.  لا أعتقد أن هذا بهذه الدرجة من الأهمية. 



ICANN75 –     جلسة صياغة بيان اللجنة الاستشارية الحكوميةGAC (2  5من ) AR 

 

 

27من  22صفحة   

 

 

نعتقد أنه من المهم ربط فكرة ويمكن أن نجد صياغة أكثر ليونة.     --ما نعتقد أنه مهم  

تركيز السوق بفكرة التقسيم الرقمي.  أعتقد أن هذا مهم.  ربما يمكننا إعادة صياغة هذا  

 بطريقة ربما تكون أقل حدة.  لكني أعتقد أن هذه نقطة نفضل الاحتفاظ بها في النص.

ابقة من  بالنسبة لاقتراح مصر، أشكر زميلي على العرض.  الحقيقة هي أن الجولة الس 

gTLDs    كان لها تركيز جغرافي.  هذه هي الحقيقة. أعتقد أنه لا ينبغي لنا تقديم هذا على

أنه وجهة نظر فقط، لأنه حقيقة.  هذا شيء حدث بالفعل.  أعتقد أنها ليست مسألة رأي.   

ا مختلفاا فيما يتعلق بهذه النقطة لأن هناك اعترافاا بوجود   --لذا، بمعنى   ربما أفضل نصا

 ا التركيز. هذ

أعتقد أن السؤال هو، ما هي الآثار المترتبة على ذلك؟  وما الاقتراح الذي نقدمه أو لا  

نقول   --نقدمه إلى مجلس الإدارة أو المجتمع أو غيرهما فيما يتعلق بهذه النقطة.  ربما  

قد عبروا عن وجهة نظر    GACأن أعضاء    --كما كان من قبل    --  GACإن أعضاء  

 يز السوق هو نتيجة للفجوات الرقمية السائدة، أو ما يشبه ذلك. مفادها أن ترك

 

 إذن يا ممثل البرازيل، تريد وقتا أطول لإعداد واقتراح نص آخر.  منال إسماعيل:

 

 نعم.  نحن نحتاج لوقت إضافي لتجاوز هذه العقبة. ممثل البرازيل:

 

ب جديد للكلمة.  حسناا.  الكلمة للمثل  ممثل الولايات المتحدة، هل هذا طل  --إذن أقترح   منال إسماعيل:

الولايات المتحدة.  وبعد ذلك يمكننا قراءة النص الجديد الذي تلقيناه لمعرفة ما إذا كان 

هناك أية اعتراضات أخرى.  وبعد ذلك سنستريح لتناول القهوة.  ربما يمكننا أخذ استراحة  

ال على  للًتفاق  محاولة  في  الجميع  يجتمع  حتى  قليلًا  الجزء،  أطول  هذا  في  لذا  نص.  
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يمكنني رؤية الولايات المتحدة والبرازيل ومصر والأرجنتين، ربما إذا كنتم ترغبون في 

المهتمين محاولة صياغة شيء خلًل    GACالاجتماع معاا، إيران.  أعني، يمكن لأعضاء  

 استراحة القهوة.  أنا آسفة، ممثل الولايات المتحدة أولاا ثم أنا.

ددنا موضع الجدل هنا.  لذلك دعونا نترك هذا الآن وننتقل إلى الجزء المتبقي حسناا.  لقد ح 

.  والنص كالتالي: تشير اللجنة الاستشارية  WHOISالذي لم نقرأه في نظام الكشف عن  

لنظام الإفصاح عن    ICANNإلى نشر ورقة التصميم الخاصة بمنظمة    GACالحكومية  

WHOIS  لقيد طلبات بيانات تسجيل أسماء النطاقات،  ، وهو عبارة عن نقطة دخول فردية

منظمة  لجهود  تقديرها  بالغ  عن  وتعرب  السجلًت،  أمناء  على  الطلبات  تلك  وتوزيع 

ICANN  .في هذا العمل 

ويعد النظام خطوة أولى ومفيدة تجاه بناء حل أكثر شمولاا حسب تصور المرحلة الثانية 

يعمل   أن  ويجب  لة.   المعجَّ السياسات  وضع  المفيدة لعملية  البيانات  جمع  تسهيل  على 

التكلفة وبشكل نموذجي، أن تسلط الضوء على   بطريقة أسرع وأكثر فاعلية من ناحية 

المرفوضة.    أو  الممنوحة  الطلبات  ونسب  للرد  الزمنية  والأطر  الاستخدام  معدلات 

 في اعتباراته الخاصة بالمرحلة الثانية  ICANNوستساعد مثل هذه البيانات مجلس إدارة 

آسفة، سأتابع القراءة من    - من عملية تطوير السياسة المعجلة، وتسمح بمواصلة العمل  

 نحو التنفيذ الفعال وفي الوقت المناسب لتوصيات عملية تطوير السياسة. -شاشتي 

الضوء على أهمية المشاركة في أعمال التعليم   GACتسلط اللجنة الاستشارية الحكومية   

ت المحتملين بحيث يعلم مقدمو الطلبات هؤلاء بقدرة النظام.   والتوعية مع مقدمي الطلبا

" والتي تشترط على كل  gTLDوبالتوازي مع "المواصفة المؤقتة لبيانات تسجيل نطاقات  

توفير وصول معقول إلى البيانات الشخصية    gTLDمن سجلًت وأمناء سجلًت نطاقات  

الحكومي اللجنة الاستشارية  التسجيل، وتقدم  إلى    GACة  في بيانات  من   ICANNدعوة 

المبادرات   استكشاف  إلى  السجلًت، إضافة  المشاركة في نظام مشغلي  النظر في  أجل 
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التي يمكن لكل من السجلًت وأمناء السجلًت المشاركة فيها، بالنظر إلى أن المشاركة  

 في التصميم الحالي تطوعي. 

ووفقاا للتصميم الحالي، فإن أية اتصالات تتجاوز الطلب في حد ذاته تتم خارج النظام.    

أما المعلومات الخاصة بالموافقات على الطلبات أو حالات رفضها، وتوقيت الرد وأسباب  

الرفض فسوف يتم تسجيلها عند انتخاب أمين السجل.  وترى اللجنة الاستشارية الحكومية 

GAC  جداا تسجيل هذه البيانات بطريقة مناسبة حيث إنها ستساعد على    أن من الضروري

 ضمان استخراج النظام لبيانات قوية ومفيدة من أجل الاستفادة منها في الأعمال المستقبلية.

أنه حتى في حالة ارتباط أي من الطلب بأي    GACكما ترى اللجنة الاستشارية الحكومية  

يختار عدم المشاركة في إطار العمل، فإن    -قليلً  هلً انتقلنا نحو الأسفل    -أمين سجل  

ا بيانات مفيدة.  ومن ثم يجب أن يحتوي   تسجيل هذه المعلومات من شأنه أن يوفر أيضا

أهمية  الحكومية على  اللجنة الاستشارية  ا، تؤكد  أخيرا الوظيفة.   العمل على هذه  إطار 

 شى مع توصيات المرحلة الثانية. تضمين آلية للسماح بطلبات إنفاذ القانون السرية بما يتما

 إذن سأتوقف هنا، وأرى يد ممثل الولايات المتحدة مرفوعة.  تفضلي يا سوزان.  

 

ا لك، حضرة الرئيس.    سوزان شالمرز:  أردنا فقط تقديم بعض الكلمات حول الاقتراح لتشجيع نعم، شكرا

.  لذلك كان الهدف الأساسي  WHOISإدراج مشغلي السجل في تصميم نظام الإفصاح عن  

من التصميم هو إنشاء برنامج تجريبي منخفض التكلفة يمكن البناء عليه مع مرور الوقت 

وتوجيه   المجتمع  عملSSADًلصالح  عند  معتمدون  السجل  أمناء  بيانات  .   أو  ئهم 

 المسجلين. 

لذلك، من أجل بناء أساس متين للعمل المستقبلي، من المنطقي الانتقال مباشرة إلى مصدر  

البيانات في هذه المرحلة.  كانت هناك رغبة داخل المجتمع، بما في ذلك الفريق الصغير 
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 سيما في  لتقليل الطلبات المكررة لنفس البيانات، لكل من أمناء السجلًت والسجلًت، لا

 هذه المرحلة، أي المرحلة التجريبية.

المعلق    التشريع  يصدر  أن  يجب  ا،  هاتين    -أخيرا عند  سأتوقف  أتدرون؟   الواقع،  في 

وشك  على  تجريبي  برنامج  إلى  أساسي  بشكل  نتطلع  أننا  أعتقد  لكنني  فقط،  النقطتين 

ناا، كان هناك تبادل  الانطلًق.  ومع ذلك، أعتقد أن هناك الكثير من الأمور البناءة، حس

 لمجلس الإدارة.  GACبناء حول هذا الموضوع أثناء جلسة 

حسناا، تم عرض نفس    -وأعتقد أن أحد أعضاء المجلس قد قدم بعض الاقتراحات المفيدة  

ا في هذا الأمر.  لذلك نحن  المشكلة، وبالتالي قد تكون هناك بعض الفرص للمضي قدما

لتعبير عن أن الغرض من البرنامج التجريبي، اعتقدنا أن  سعداء ببقاء النص، لكننا أردنا ا

نظام الكشف يفي بغرض البرنامج التجريبي.  إذن، كانت هذه مجرد تعليقات حول سياق 

ا.   النص.  شكرا

 

ا جزيلًا لك، سوزان.  ولدي طلب آخر للتحدث وقد تجاوزنا وقت الانتهاء المحدد.   منال إسماعيل: شكرا

 ديد، وبعد ذلك سنأخذ استراحة.  ممثل كندا، تفضل. لذا من فضلك بإيجاز ش

 

خالص الشكر لك، سيدتي الرئيس.  مجرّد سؤال سريع.  آسف، معكم تشارلز نوير من   تشارلز نوير:

ولكن أتحقق    -وأعتقد أننا جميعاا على نفس الصفحة هنا    -أريد فقط أن أتأكد  كندا للسجل.   

مرة أخرى من التالي: عندما تقترح المفوضية الأوروبية السجلًت، فإننا لا نتحدث عن  

ccTLDs   في تضمينها.  هل يمكننا فقط تأكيد ذلك؟  ويمكننا بعد ذلك التفكير في المضي

ا في النص، هذا مجرد تأكي ا  قدما د.  لست متأكداا مما إذا كان يجب أن يكون ذلك واضحا

 لكن هذا بالتأكيد اعتبار عند كندا.  شكراا لك.  -إذا وصلنا إلى هناك   -في النص 
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ا من هذا.  فيليميرا،   ccTLDsجزيل الشكر لممثل كندا.  ونعم، لا يقُصد هنا أن تكون   سوزان شالمرز:  جزءا

أخذ استراحة أطول للسماح للناس بوضع اللمسات  تفضلي. حسناا.  باختصار شديد، سن

 الأخيرة على المسودة. 

 

 

.  ونحن نناقش  gTLDsنعم.  أردت فقط تأكيد ما قاله زميلنا الكندي.  نحن هنا في سياق   فيليميرا جراو:

ا   هذا على أساس المناقشات التي أجريناها في سياق المشاريع.  وما أردت أن أقوله أيضا

من أجل توسيع نطاق معرفة الزملًء الذين لم يشاركوا حتى الآن في   -بسرعة  -هو أنه 

التفسيرات   لدينا عدد من  ذلك بدون    -هذا الأمر، كان  النظر في  أنه يمكن  نعتقد  لماذا 

غير مسموع[ في هذه المرحلة.  ويسعدني مشاركة هذا في الدردشة لوجود    -  01:02:41]

 الزملًء في كليهما.

ا أن أشكر ا  لولايات المتحدة لأخذها في الاعتبار التبادلات الشاملة بين أجزاء  أردت أيضا

معينة فقط من المجتمع، ولكنهم أكثر مشاركة في المناقشة.  وأردت فقط أن أفهم.  أعتذر  

، وركزت عليها قليلًا.  إذن، أنت لا تقترحين أي Skypeيا سوزان.  تلقيت رسالة عبر 

تحت أنك  أم  الصياغة  هذه  هذا.   تغييرات على  الوقت لإلقاء نظرة على  إلى بعض  اجين 

 شكرا جزيلً، فقط كرري لي ما قلت.  وأعتذر. 
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أعتقد أننا بحاجة إلى التوقف الآن وربما نواصل المناقشة دون اتصال بالإنترنت لأننا   منال إسماعيل:

اعة  دقيقة.  وأقترح أن نلتقي في تمام الس  19نحتاج إلى استراحة.  إذن تجاوزنا الوقت بـ  

تمام  في  أخرى  نجتمع مرة  إذن، دعونا  الوقت؟   إلى مزيد من  بحاجة  أنكم  أم  التالية، 

الساعة التالية ونرى ما إذا كانت هناك حاجة إلى مزيد من الوقت وهل يمكننا السماح 

بذلك، ولكن سنجتمع للتحقق من التقدم المحرز والنظر في ما توصلنا إليه عندئذ.  ومن  

للم بالنسبة  المقبلة.  فضلكم،  الساعة  تمام  في  للًجتماع  سنعود  ا،  أيضا بالإنترنت  تصلين 

 شكراا لك. 

 

 

 

 

 إنتهاء التدوين[ [


